

HERMOSILLO, Son.- ¿Ha llegado por fin la generación que tanto ha esperado México?

En medio de la tragedia causada en los últimos días en varias partes del país por los fenómenos naturales, que se suman a los destrozos causados por la cada vez más corrupta clase política nacional, México ha recibido un aire fresco, sano y esperanzador con la participación y solidaridad de los jóvenes y niños mexicanos en auxilio a sus connacionales en desgracia.

La pronta e incansable actuación de estos ejemplares mexicanos, la mayoría jóvenes y hasta niños de todos los estados, ha causado admiración en el mundo y son motivo de orgullo y de renovada fe en el país.

La nación espera que ellos trasladen esa generosidad y esa limpieza en otra trascendente tarea: la transformación de la nación en una patria justa y equitativa, que busque el beneficio de todos sus hijos y no el de unos cuantos, tal como lo soñaron nuestros héroes y todos los buenos mexicanos a lo largo de su historia.

En las fotos, en Hermosillo, decenas de voluntarios llegaron a la Cruz Roja Mexicana Delegación Sonora para ser voluntarios y ayudar en la conformación de despensas para nuestros hermanos afectados por el sismo de 7.1 que además de la capital, el demoledor sismo provocó daños y muertos en los estados de Morelos, Estado de México, Puebla, Guerrero y en el sureño Oaxaca, golpeado junto con Chiapas por un terremoto magnitud 8.1 a inicios de septiembre que dejó casi 100 muertos.

(Quid Noticias)